Fecha: 28/10/2024 Audiencia: 33.000 Sección: Vpe: \$507.919 Tirada: 11.000 Frecuencia: 0

\$2.224.625 Difusión: 2.405 Vpe portada: \$2.224.625 Ocupación: 22,83%



elecciones

Pág: 8



ALESSANDRI AGRADECIÓ EL APOYO DE SUS VECINOS.

Vpe pág:

Alessandri roza el 70% de votos y logra su tercer periodo

ZAPALLAR. Autoridad obtuvo una de las mayorías importantes en la Región.

on un 69,49 por ciento de adhesión y con el 100% de las mesas escrutadas, el candidato independiente bajo el pacto Chile Vamos, Gustavo Alessandri, se instaló como uno de los alcaldes más votados a nivel regional y a nivel nacional, al obtener 6.193 votos.

Al respecto, la reelecta autoridad comunal señaló que "este triunfo es un reconocimiento al trabajo que hemos llevado adelante en estos dos periodos, donde vinimos a dar gobernabilidad y proyección a una comuna que necesitaba ser visibilizada por la eficiencia que hemos tenido en varios as-

Agregó que "más que nuestras palabras, son los hechos los que han marcado una clara tendencia de que nuestros vecinos quieren avanzar junto a un gobierno local que no sólo asegura transparencia, sino que una gestión eficiente y equilibrada y justamente en esa línea seguiremos trabajando, por ejemplo, consolidando el Cesfam de Zapallar, que ya está en la puerta del horno, el nuevo complejo deportivo de Cachagua y el soterramiento de cables en la comuna, entre otros proyectos".

Alessandri, que mantiene por tercera vez la alcaldía de Zapallar, se manifestó agradecido por el respaldo señalando que "este nivel de apoyo deja en nuestras manos una respon-

6.193

votos obtuvo la autoridad, quien se impuso a Carolina Letelier, que obtuvo 2.648 votos, según Servel.



Este compromiso también implica darle continuidad a las luchas que son de carácter nacional, como la salud, la educación y la seguridad pública. Ahí están los grandes dolores de un país que ha ido acentuando las desigualdades".

> Gustavo Alessandri Alcalde de Zapallar

sabilidad muy grande que la asumimos con la convicción de que junto al nuevo concejo municipal haremos un trabajo muy concienzudo para que ca-da localidad vea representada sus necesidades en nuestro plan de trabajo".

COMPROMISO

Finalmente, el alcalde electo señaló que "este compromiso también implica darle continuidad a las luchas que son de carácter nacional, como la salud, la educación y la seguridad pública. Ahí están los grandes dolores de un país que ha ido acentuando las desigualdades a pesar de las promesas que han realizado las autoridades actuales. Ahora, el trabajo que se viene también implica trabajar para hacer volver a los mejores para retomar un camino más esperanzador para nuestros país".